
H.A/Apan/008/ORD/2021 

ACTA DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO MUNICIPAL 

EN LA CIUDAD DE APAN ESTADO DE HIDALGO A 16 DÍAS DEL MES DE MARZO DEL 
ANO 2021, SIENDO LAS 18 HORAS CON 07 MINUTOS A cONVOCATORIA DE LA 
PRESIDENTA DEL AYUNTAMIENTO MUNICIPAL SE REUNIERON EN SESIÓN 
ORDINARIA LOS INTEGRANTES DEL AYUNTAMIENTO MUNICIPAL, LA C. MARIA 
GUADALUPE MUÑOz ROMERO PRESIDENTA MUNICIPAL, C. SAUL 
GONZALEZ SNDICO PROCURADOR, ASÍ cOMO LOS C.C. REGIDORES(AS): LIC. ANA 
LUZ CONTRERAS MARQUEZ, DR. DAVID ORTEGA MADRID, LIC. KIBSAIN ESTEFANY 

CASTILLO DE LUCIO, LIC. GABRIEL CAMPOS LUNA, MTRA. BEYSSY KAREM 
GONZALEZ ROMERO, DR. JOSÉ GERTRUDIS CID VÁZQUEZ, C. YENY HERNÁNDEZ 
CORTES, LIC. RAFAEL ALONSO SOTO LLAGUNO, C. HILDA ELIZABETH RODRIGUEZ GARCIA, PROF. NAXHYP GUTIERREZ MÁRQUEZ, ING. PASTOR JOEL FERNÁNDEZ 
PENUNURI Y C. MAR*A ANTONIA OLIVARES TAPIA QUIENES EN UsO DE LAS 
FACULTADES QUE LES CONFIERE LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DEL ESTADO LIBRE 
Y SOBERANO DE HIDALGO Y LA LEY ORGÁNICA MUNICIPAL PARA EL ESTADO DEX 

HIDALGO, REALIZAN LA PRESENTE SESIÓN ORDINARIA BAJO EL SIGUIENTE: 

BAUTISTA 

ORDEN DEL DIA 

1. Pase de lista y verificación del quórum legal; 
2. Lecturay aprobación del orden del día. 
3. Lectura y aprobación del acta de la Sesión anterior. 

4. Atención de la comespondencia recibida. 

5. Análisis, discusión y en su caso aprobación, de la Donación de Escultura Representativa 
al Municipio de Apan Hidalgo, aportando 60,000 pesos para la restauración de la misma. 

6. Análisis, discusión y en su caso aprobación, para prevención y control de la rabia, ya 
que México ha logrado eliminar la rabia humana transmitida por el pero. 

7. Asuntos Generales 
8. Clausura de la Sesión. 

DESAHOGO DEL ORDEN DEL DIA 

1. PASE DE LISTA Y VERIFICACION DEL QUORUM LEGAL. 

Se pasó lista de asistencia por voz de la moderadora Ana Luz Contreras Márquez y están 
presentes 14 de los 14 miembros del Ayuntamiento se declara quórum legal, quedando 
debidamente instalado el Ayuntamiento y por consecuencia son válidos los acuerdos que 
se tomen en la misma. 

2. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA. 

Con 14 votos a favor se aprueba el orden del día. 

3. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR. 
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Con 14 votos a favor se aprueba el acta anterior. 

4. ATENCIÓN DE LA CORRESPONDENCIA RECIBIDA. 

.Oficio No. PM/SGM/072/C MAH/2021 
Oficio No. PM/SGMISIPINNA/031/08032021 

.Oficio No. PM/SGMICJDI016/021 

Oficio No. PM/SGM/014/2021 

Los oficios serán contestados a quien corresponda. 
5.- ANÁLISIs, DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN DE LA DONACIÓN DE 
ESCULTURA REPRESENTATIVA AL MUNICIPIO DE APAN HIDALGO, APORTANDO 

60,000 PESOS PARA LA RESTAURACIÓN DE LA MISMA. 

Con 14 votos a favor se aprueba la Donación de Escultura Representativa al 
Municipio de Apan Hidalgo, aportando 60,000 pesos para la restauración de la misma. 

6.- ANÁLISIS, DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN, PARA PREVENCIÓN Y 
CONTROL DE LA RABIA, YA QUE MEXICO HA LOGRADO ELIMINAR LA RABIA 
HUMANA TRANSMITIDA POR EL PERRO 

Con 14 votos a favor se aprueba que este punto se turne a la Comisión de Salud. 

7- ASUNTOs GENERALES 

La Presidenta Municipal María Guadalupe Muñoz comenta han venido a solicitar que sse 
les entregue una patrulla que tenian en Zotoluca y en Chimalpa. 

EI Regidor Naxhyp Gutiérrez menciona yo creo que habría que hablar con los Delegados 
de la Comisión ya que efectivamente, incluso se hizo un convenio de transición, porque 
ellos la repararon e hicieron un gasto, entonces nada más habriamos que revisar como 
Administración qué es lo que tienen, el resguardo de documentos o que erogaron. 

La Presidenta Municipal Maria Guadalupe Murioz expone aqui lo más importante es que 
un elemento de la policíia este ahí, porque ellos quieren tener la patrulla a sus servicios 

EI Regidor Naxhyp Gutiérez menciona sugiero que hagamos un análisis de cortesia para y 
que efectivamente veamos si están capacitados. 

EI Secretaro Municipal Juan Carlos Madrid comenta nada más me argumentaban que 
si no se podía que se designara la unidad, pues sí no que se les devuelva el dinero que 
invirtieron ellos para arreglar la patrulla. 

EI Sindico José Saúl Bautista expone bueno en realidad creo que todos coincidimos en 
la necesidad de cubrir esa parte del municipio, únicamente lo que está comentando el 
profesor Naxhyp es que lo conozca la comisión precisamente para saber si se le asigma u 
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elemento o un binomio incluso, porque también desde mi punto de vista es riesgoso que 
nada más esté un policía, entonces inmediatamente que se tenga el dictamen al respecto, 
es en el sentido de apoyarlos. 

La Presidenta Municipal Maria Guadalupe Muñoz comenta otra de las cosas es que los 
comisañados donaron la máquina que está ahí arumbada, pero si tiene compostura, ya 
está donada al municipio y sí considero que se arregle. 

El Sindico José Saúi Bautista menciona se considere el presupuesto corespondiente a 
la próxima modificación para que puedan operar. 

La Presidenta Maria Guadalupe Muñoz expone el dia jueves vienen los del consejo y ya 
tendriamos área de PROFECO 2 veces a la semana, lo único que nos piden es una oficina 
para que se instalen y puedan hacer la difusión y venga la gente por si tienen algún 

inconveniente. 

La Regidora Maria Antonia Olivares comenta me han preguntado que qué pasó con el 
cambio de los Delegados, se va a hacer o no se va a hacer. 7 
EI Regidor Naxhyp Gutiérrez expone hay una Fundación Juridica que efectivamente, la 
Legislación o la Reglamentación anterior, dictaba solo un año de no reelección, ya esta 
aprobada solo nos falta publicar el reglamento. Solo hay un caso con una delegada hay un 
oficio que nos lego a nosotros, que 
la destitución en este caso, y en caso de que se tengan las pruebas contundentes de las 
peticiones de algunas comunidades nosotros podemos hacer el procedimiento conforme lo 
que marca la ley entonces si se puede por parte del Ayuntamiento, pero ahorita por las 
circunstancias y por la premura pues bueno, ya está, y hay que hacer lo conducente. 

hemos revisado con la contralora para que se haga 

EI Secretario Municipal Juan Carlos Madrid menciona de hecho nada más se renovó y 
se les dio el sello, la autoriz.ación lo dice ahí en el reglamento que va ser en el mes de 
Octubre porque como se fue retrasando por la enfermedad, ahí hay un apartado que dice 

Cualquier desastre o situación que allá dentro de puede ser motivo de revocación. 

La Presidenta Municipal María Guadalupe Muñoz comenta otra de las cosas, los 
jóvenes de Desarrollo Social, van a empezar a promover que las personas que tengan más 
de 60 años vallan a visitar a sus familias a Estados Unidos 
El Regidor Rafael Alonso Soto expone el Delegado de la colonia Infonavid, que si se/ 
pudiera hacer una reunión de Delegados y Directores para que ellos pudieran conocer a los 
Directores de la Administración y a los Regidores del Ayuntamiento. N 

El Regidor Naxhyp Gutiérrez menciona sugiero que por medio de la Administración se 
haga lo procedente. 

11.-CLAUsURA DE LA SESIÓN. 

No habiendo más asuntos que tratar estando presente la Presidenta Municipal 
Constitucional Maria Guadalupe Muñoz Romero, se da por concluidos los trabajos de la 

, 

8'va sesión ordinaria publica, siendo las 18 Horas con 52 minutos del día 16 de marzo del 
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año 2021, firmando de conformidad el acta, para constancia legal del acuerdo, los que así 

quisieron hacerlo. 

ACTA DE AYUNTAMIENTO 

CcMaía Guadalupe Muñoz Romero 
Presidente Municipal. 

C. José Saültiska González 
Sindico procuador 

C. Ana tz Cohtreras Márquez 
Regidora 

C. David Ortega Madrid 
Regidor 

C. KibsainFstefany-Qastito De ucio 
Regidora 

C. Gabriel Campos Luna 

Regidor 

C. Beyssy Karem González Romero 

Regidor. 

C. José Gertrudis Cíd Vázquez 
Regidor 



H.A/Apan/008/ORD/2021 

C. Yeny'Hemández Cortes 

Regidora 
C. Rafael AM Soto Juárez 

Regidor X 

C. Hilda Elizabeth Rodríguez García 

Regidora 
C. Naxhyp Gutiérez Márquez 

Regidor 

C. Pastor Joel FerAéz Peñuñur 

Regidor 
C. Maria Arítonia Olivares Tapia 

Regidora 
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